
Estou muito emocionado e muito feliz, porque esta conquista é de
todo o Oeste de Santa Catarina. Depois de dois vetos da presidenta Dilma, muitos 
jogaram a toalha. Nós seguimos o trabalho e convencemos a presidenta de que era 
uma questão de justiça fazer a remissão do Imposto de Renda das universidades 

comunitárias. Ganha a universidade, os professores, os nossos técnicos e os 
estudantes, que poderão ter mais qualidade.

Deputadao Pedro Uczai (PT-SC), comemorando a notícia de que a Unochapecó será a primeira 
instituição do Sistema Acafe a garantir a remissão do IR, em valores perto de R$ 79 milhões.
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Clima: alerta continua
PeloEstado

Alagamentos, vendaval, granizo, destruição de residências, 
empresas e prédios públicos, deslizamentos, fornecimento 
de água e luz interrompidos, estradas bloqueadas, desabri-

gados, feridos e mortos. O saldo da semana, resultado das fortes 
chuvas que atingiram principalmente o Oeste do estado, vai ser 
visto de perto neste sábado pelo governador Raimundo Colom-
bo. Ele deve visitar os municípios de Chapecó, Coronel Freitas e 
Saudades, que tiveram os maiores prejuízos entre as 52 cidades 
atingidas. Segundo a Defesa Civil, 18 já decretaram estado de ca-
lamidade pública. O alerta continua e as atenções se voltam para 
a subida dos rios. Além do Uruguai, ontem o Canoinhas também 
estava subindo rapidamente. Para este sábado, apesar do tempo 
mais firme, no Oeste ainda há risco de pancadas de chuva entre 
a tarde e a noite. À noite há possibilidade de raios na região. O 
sol aparece no domingo, mas na segunda-feira (20) há novas pre-
visões de pancadas de chuva e raios, tanto no Oeste quanto no 
Litoral Sul. Na terça-feira (21), para quando está sendo esperada 
a entrada de mais uma frente fria, haverá chuva nas mesmas regi-
ões, avançando para as demais ao longo do dia.  

Balanço Deputado Cleiton Salvaro (PSB) 
fez balanço positivo de seu primeiro se-
mestre como parlamentar. Além de ter li-
derado a criação da Frente Parlamentar do 
Sul, com oito deputados, ele percorreu as 
principais obras viárias da região e propôs 
uma série de indicações por mais celerida-
de na retomada e conclusão de constru-
ções como o Anel Viário e a Via Rápida. 
Líder do bloco formado pelo PSB-PPS-PR, 
Salvaro mantém posição de independên-
cia em relação ao governo do Estado.

Descrédito Já o líder da bancada do PSDB, 
deputado Serafim Venzon, ao elogiar a 
mobilização das lideranças regionais em 
busca de ações e obras, alertou que o mais 
importante é o parlamento e o governo 
estadual fazerem cumprir as prioridades 
definidas. “Caso contrário, aumentará o 
descrédito da classe política”.

Emprego Ministério do Trabalho divul-
gou ontem o resultado do Cadastro Geral 
de Empregados e Desempregados (Ca-

ged) do mês de junho. O Brasil fechou 
111.199 vagas celetistas, retração de 0,27% 
sobre maio. Em Santa Catarina, a queda 
foi de 0,39% com o fechamento de 7.921 
postos de trabalho com carteira assinada. 
Os municípios com pior comportamento 
foram Palhoça, Lages e Itajaí. Os de me-
lhores resultados foram Xanxerê, Campos 
Novos e Concórdia.

Excelência As práticas de gestão da Au-
rora Alimentos, eleita melhor empresa do 
setor de aves e suínos pelo anuário “Me-
lhores & Maiores: as 1000 maiores empre-
sas do Brasil”, serão detalhadas em semi-
nário do ExcelênciaSC. “Nossa intenção é 
construir um fórum para a discussão de 
temas essenciais às organizações”, diz o 
diretor do ExcelênciaSC, Roberto Zardo. 
O encontro, que reunirá também CPFL 
Energia, Volvo, Laboratório Búrigo e Ma-
risol, será na quinta-feira (23), em São José. 
Inscrições gratuitas e limitadas até segun-
da-feira (20) pelo site www.excelenciasc.
org.br. Informações: (48) 3207-9210.

Andréa Leonora                                                                                                  Florianópolis - 18e19Jul15

Pequenasemédias
Oito cidades de DDD 47, seis de DDD 48 e 29 de 
DDD 49 foram beneficiadas com a implantação da 
rede 3G da operadora TIM, serviço que agora co-
bre 135 dos 295 municípios catarinenses. De acor-
do com o diretor comercial da empresa para o Sul, 
Carlos Eduardo Spezin Lopes, o plano de expansão 
em infraestrutura da operadora tem privilegiado 
investimentos significativos em pequenas e médias 
cidades do estado. “O futuro do mercado de teleco-
municações está no serviço de dados. O crescimen-
to dessa rede em Santa Catarina é um reflexo do 
cenário nacional de investimentos”, disse o diretor.
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